
 

 

議会報告会報告書 

                             平成３０年５月９日 

 

山陽小野田市議会 

議長 小野 泰 様 

 

                             B班 

                              代表 吉永 美子 

 

平成３０年３月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

   平成３０年４月２５日（水） １９:００～２０:３０ 

 

２ 開催場所   

  厚陽公民館   

 

３ 参加人数（市民） 

           ４  人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 吉永美子 ）（ 笹木慶之 ）（ 河﨑平男 ）（ 大井淳一朗 ） 

（ 岡山 明 ）（ 藤岡修美 ）（ 宮本政志 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会代表挨拶 

 （２） ３月議会の報告 

① 総務文教常任委員会 （ 笹木慶之  ）  〔司会〕（ 吉永美子 ） 

② 民生福祉常任委員会 （ 大井淳一朗 ）  〔記録〕（ 宮本政志 ） 

③ 産業建設常任委員会 （ 岡山明   ）  〔受付〕（ 河﨑平男 ） 

④ 理科大特別委員会  （ 藤岡修美  ） 

 

 



 

 

 

６ 各班の意見（発表内容） 

【Ａ班】 

（総務文教常任委員会関係） 

 ・市民館にエレベーターが付くことは、大変良いと思う。 

（民生福祉常任委員会関係） 

  ・子育て総合支援センターの床が柔らかくてとても良かった。 

  ・子育て総合支援センターは市外の人も使用できるので大変良い。 

 （産業建設常任委員会関係） 

  ・美祢線の利用者に厚狭駅南駐車場の料金を無料にすることを検討してほしい。 

  ・厚狭駅南口から駅北口に行くときの入場券を無料にすべき。 

  ・厚狭駅の南北通路があれば便利である。 

  （山口東京理科大学調査特別委員会関係） 

   ・公立化になったので、学生も入りやすくなった。 

   ・薬学部学生が地元で実習ができるようにする必要がある。 

   ・理科大の学生が地元に残ることが大切である。 

   ・理科大の学生に山口県や本市の良さを伝えることが必要である。 

   

７ 全体での質問・意見・提言等 

  ＜質 問＞ 

（総務文教常任委員会関係） 

① 市民館改修工事中に図書館の駐車場は使用できるのか。 

［回 答］ 

 使用できる。 

   ② 市民館で年初めの出初式はできるのか。 

  ［回 答］ 

     工事中のため、来年の出初式はできない。 

   ③ 市民館の事務所はどうなるのか。 

  ［回 答］ 

西側にある体育館に移る。 

 

（民生福祉常任委員会関係） 

   ① 厚狭保健センターの施設がスマイルキッズに移ったのか。 

  ［回 答］ 

     子育てに関する機能は移動した。 

   ② 子育て支援もよいが、婚活に力を入れるべきではないか。 



 

 

  ［回 答］ 

     一昨年から民間に委託して行っている。 

  （産業建設常任委員会関係） 

   ① 厚狭駅南口の市営駐車場は料金が高いから利用者が少ないのではないか。 

  ［回 答］ 

     駐車場の整備に力を入れていくため料金を大幅に下げることは難しいが、将来

的には考えていく必要がある。ただし、無料化にすると近隣の民間駐車場を圧

迫することになる。 

 

  （山口東京理科大学調査特別委員会関係） 

   ① 理科大にかかる費用の 116億円のうち、市の負担はいくらか。 

  ［回 答］ 

     約 24億円。 

 

＜意見・提言＞ 

① 「市長のひとり言」を市広報に掲載してほしい。ホームページだけだと高齢者 

は見ることができない。 

② シティセールスの一貫で、最近本市がテレビやラジオによく出ていることが大 

変うれしい。 

③ 厚陽公民館と出合公民館は、２階にホールがあるので高齢者には不便。 

④ 厚陽公民館は雨漏りがひどいのでどうにかしてほしい。    


